

## **Saisonabschluss 2019**

### **Lenny Kravitz, Pulverschnee und Straßenfest**

Wie in jedem Jahr, wurde auch diese Saison in Ischgl mit dem "Top of the Mountain" Konzert und dem Straßenfest im Ort abgeschlossen.

Um dem Verkehr und der Müdigkeit am ersten Skitag zu entgehen, starteten wir bereits einen Tag früher und machten hinter dem Fernpass für eine Nacht Rast.

Am ersten Abend in Österreich wurden bereits die ersten Runden Karten gespielt und geknobelt.

Am nächsten Morgen ging es dann nach einem reichhaltigen Frühstück zeitig nach Ischgl, wo wir eine der ersten Gondeln nach oben nehmen konnten und den ersten von drei Skitagen begannen.

Die Pisten zeigten sich wie immer in Bestform, einige Hänge waren durch den vielen späten Schnee noch mit Pulverschnee beschenkt worden. Ein Traum für die erfahrenen Fahrer.

Für die Fahranfänger wurde am Vormittag Skiunterricht angeboten.

Am Nachmittag waren die Anfänger bereits so weit fortgeschritten, dass der gemeinsamen Abfahrt zur Paznauner Taja nichts mehr im Wege stand und die ganze Gruppe gemeinsam feiern konnte.

Am Abend trafen wir uns dann beim Dorffest im Ortskern, wo ausgiebig gefeiert wurde. Waren es in den letzten Jahren eher Schatzi-Bar und Trofana-Alm gewesen, die wir besucht haben, so stand in diesem Jahr der Kuhstall an erster Stelle.

Beim Abschlusskonzert auf der Idalp sangen wir gemeinsam zu Lenny Kravitz "Fly Away", bevor wir gemeinsam die Talabfahrt antraten.

Wieder ein toller Saisonabschluss, mit prima Pisten- und Schneesverhältnissen.





